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Teamfragen / Team questions
Night Science
Projekttitel / Project title: 
Bitte füllen Sie das Template „Teamfragen“ gemeinsam aus. Sie können dabei frei zwischen Deutsch und Englisch wählen. 
Bitte bewahren Sie die ursprüngliche Formatierung des Dokuments. Der Anleitungstext (kursiv) darf vollständig entfernt werden.
Das Dokument darf maximal 2 Seiten umfassen.

Please complete the "Team questions" template together. You can choose between German and English.
Please retain the original formatting of the document. The instructions (in italics) may be completely removed. 
The document must not exceed 2 pages.
____________________________________________________________________________
[bookmark: _Toc465322108][bookmark: _Toc465327102]Science Buddies
Was fasziniert Sie an der Denkweise des anderen? Welche Gemeinsamkeiten verbinden Sie und in welchen Aspekten unterscheiden Sie sich voneinander?
What fascinates you about the other person's way of thinking? What commonalities connect you, and in which aspects do you differ from each other?
[Dies ist ein Beispieltext und kann gelöscht werden. This is a sample text and can be deleted.]

Jahresplanung/ Annual Planning
Wie möchten Sie das Jahr mit den Maßnahmen aus der Toolbox gestalten? Was wären andere unkonventionelle Aktivitäten, die Sie gerne ausprobieren würden, um Ihre Kreativität zu fördern?
How would you like to shape the year with the activities from the toolbox? What other unconventional activities would you like to try in order to boost your creativity?
[Dies ist ein Beispieltext und kann gelöscht werden. This is a sample text and can be deleted.]
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